

IBERO invita a conocer el 'Coyoacán bohemio' con caminata histórica

Jue, 4 Oct 2018

> Los alumnos visitarán la casa de Dolores del Río, Octavio Paz, el estudio de Vicente Rojo, entre otros

> El recorrido forma parte de Historia Viva, programa adscrito al Departamento de Historia de nuestra institución

El Programa Historia Viva de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México realizará el próximo 21 de octubre el recorrido 'Coyoacán, barrio de artistas, poetas e intelectuales', como parte de los trayectos que tienen programados para el periodo Otoño 2018.

Coyoacán fue hogar de personajes que nutrieron la vida intelectual y artística de México en el siglo XIX. Desde sus casonas, pintores, escritores, escultores y artistas plásticos alimentaron el acervo cultural de México.

Viveka Gonzalez Duncan, egresada de la carrera de Historia del Arte de la IBERO y encargada de la logística del recorrido, expresó que esta iniciativa se desprende de la actividad similar que se ha hecho en Prepa Ibero en 2011 y 2012. En estas prácticas de campo, los alumnos pasearon por las calles de este emblemático barrio de la capital para visitar, por ejemplo, las casas de Frida Kahlo y Emilio 'el Indio' Fernández, los aposentos de vecinos famosos, intelectuales y artistas que habitaron esta zona.

"De ahí surgió la idea de expandirlo al Coyoacán bohemio. El Coyoacán siglo XX que tuvo una vida intelectual y artística interesante", expresó la egresada y ponente del recorrido, que cuenta con el apoyo de Fomento Cultural Banamex.

En esta ocasión, visitarán lugares como la casa de Dolores del Río, Octavio Paz, el estudio de Vicente Rojo, además de que hablarán de otros vecinos ilustres de Coyoacán que no son tan mencionados, como José Juan Tablada. A través de datos biográficos y una breve revisión de sus aportaciones a los ámbitos del arte, la literatura, el cine y la política, se revisará la aportación de estos personajes destacados.

"Con este recorrido espero que la gente pase un sábado a gusto, que se entretengan y que con estas actividades y proyectos de divulgación cambie su perspectiva hacia la historia y vean que no es aburrida, que puede ser interesante.

"Además, me gustaría que la gente se lleve un panorama más amplio de ciertos personajes que quizá son un poco olvidados ahora, ya que la historiografía no los ha valorado tanto".

El trayecto histórico 'Coyoacán, barrio de artistas, poetas e intelectuales' se llevará a cabo el domingo 21 de octubre. Tiene una cuota de recuperación de 200 pesos, para público externo, y de 150 para la Comunidad IBERO.

Los interesados pueden enviar un correo a historiaviva.uia@gmail.com o comunicarse al teléfono 5950 4044 para apartar un lugar.

Iván Cabrera

COMPARTIR:
